

Konflikte gemeinsam lösen – Neue Streitschlichter am Gymnasium Ebingen

Helfend eingreifen, wenn Mitschüler sich streiten – das ist keine leichte Aufgabe. 10 Schülerinnen der Klassen 9 haben sich in diesem Schuljahr der Herausforderung gestellt und sich am Gymnasium Ebingen zu Streitschlichtern ausbilden lassen.

Deren anspruchsvolle Tätigkeit besteht darin, Mitschüler dabei zu unterstützen, Konflikte eigenverantwortlich und ohne die Hilfe von Erwachsenen zu lösen. Dabei geht es nicht etwa darum, den streitenden Parteien einen Kompromiss vorzugeben. Die Streitschlichter sollen vielmehr den Konfliktparteien dabei helfen, selbst eine Lösung zu finden und so dazu beitragen, dass Probleme im Schulalltag gewaltfrei und nachhaltig gelöst werden. Bei Schulsozialarbeiter Andreas Hoffmann erlernten die Jugendlichen die Umsetzung solcher Mediationsgespräche und übten das Streitschlichten ganz praktisch in Rollenspielen ein. Nach dem erfolgreichen Abschluss ihrer Ausbildung und der Überreichung der Urkunden von Schulleiter Dr. Christian Schenk freuen sich die Streitschlichter nun darauf, ihr neu erworbenes Können im Schulalltag anwenden zu können.



Das Bild zeigt (von links oben) die neuen Streitschlichter Hannah Damm mit dem Schulsozialarbeiter Andreas Hoffmann und der Betreuerin der Streitschlichter Corina Schäfer, sowie Jasmina Radici, Lara Kutschbach, Isabel Nolle, Carla Magg, Anna Knor und Schulleiter Dr. Christian Schenk. Außerdem Lara Schiele, Nela Giese und Nicole Kienzle (Giulia Pappalardo fehlt auf dem Bild.)